



## La Abogacía de Málaga realizó el año pasado 4.640 asistencias por violencia de género

El decano de la Abogacía de Málaga, **Salvador González**, ha presentado ante la Junta General Ordinaria de la institución la Memoria Colegial 2022, en la que se recogen los principales datos, estadísticas, actividades y acontecimientos que han tenido lugar durante ese periodo. En ésta se especifica que la Abogacía de Málaga recibió **138 nuevas incorporaciones** de las cuales el 54,3% fueron mujeres, y cuenta con un censo total de 6.134 letrados.

El decano también ha destacado la actividad de sus distintas delegaciones, secciones y comisiones, en especial del **Turno de Oficio**, que en el año 2022 ha dado servicio a un total de **40.087 expedientes**. Un total de **4.640** asistencias han sido por motivos de **violencia de género**. Además, la Comisión de Justicia Gratuita ha logrado una subida del 4% en los pagos, mejorando los sueldos de una sección que necesita ser más dignificada.

### Formación de calidad

Asimismo, en relación a la formación y los congresos, en 2022 la Abogacía de Málaga celebró **108 activi ...**